

AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

A lo largo de la semana pasada ha aparecido en prensa la noticia, confirmada por la Subdelegación del Gobierno en Valladolid, de que el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones ha suspendido el proyecto y cerrado el expediente relativo a la construcción de un centro de refugiados en la parcela de la Calle Dulzaina en Valladolid

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

PREGUNTA

- 1. Señor Alcalde, ¿Sigue reflexionando sobre este proyecto que ya no es viable en nuestra ciudad? ¿Cuál es su decisión final?*
- 2. ¿Coincide su decisión con la de sus socios de gobierno, que han anunciado a bombo y platillo en redes sociales que este desistimiento es fruto de su presencia en el equipo de gobierno?*

Valladolid, a 25 de enero de 2024

Rocío Anguita Martínez
Concejala Portavoz G.M. Valladolid Toma la Palabra